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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
SAMEDI 09 DECEMBRE 2023 à 09h30 

Nîmes – C.Suites 
 

 

Présidence : 

• M. Francis ANJOLRAS, Président délégué du District Gard-Lozère de football 

 

Secrétaire de séance : 

• M. Damien JURADO, Secrétaire Général du District Gard-Lozère de football 

 

Clubs présents :  

500377 ENT. PERRIER VERGEZE, 503029 O. ALES EN CEVENNES, 503150 C. S. CHEMINOT 

NIMOIS, 506036 OC BELLEGARDE, 503195 O. ST LAURENTAIS, 503233 S.A. CIGALOIS, 

503237 F.C VAUVERDOIS, 503245 F.C. ST QUENTINOIS, 503269 A.S. BEAUVOISIN, 503288 

ET.S. SUMENOISE, 503313 NIMES O., 503320 U.S. SALINIERES AIGUES MORTES, 503353 

ST.O. AIMARGUES, 503370 U.S. BOUILLARGUES, 503405 O. MINIER PONTIL PRADEL, 

503432 S.C. CAILAREN, 511921 S.C. ANDUZIEN, 514959 GAZELEC S. GARDOIS, 517866 

GALLIA C. D'UCHAUD, 517885 U.S. MONOBLETOISE, 518431 A.S. ST CHRISTOL LEZ ALES, 

519114 U.S. PUJAULAISE, 519626 ENT FOOTBALL VEZENOBRES-CRUVIERS EFVC, 

519631 A.S. LE COLLET DE DEZE, 519884 A.S. DES CEVENNES, 520112 SP.C. CASTANET 

NIMES, 520113 S.O. CALMETTOIS, 520116 US GARONS, 521050 A.S. DE CAISSARGUES, 

521052 A.S. ST PRIVAT, 521138 NIMES LASALLIEN, 521674 A.S. ST PAULET, 525106 S.C. ST 

MARTIN DE VALGALGUES, 525111 F.C.O. DOMESSARGUES, 526898 OC REDESSAN, 531236 

F. C. RIBAUTE LES TAVERNES, 531238 ET.S. DE ST JEAN DU PIN, 532024 ENT.S. DES 

COMMUNES LE BUISSON, 539959 A.S. POULX, 540714 LES MAGES SAINT AMBROIX 

SEDISUD, 545855 ST GILLES, 547384 SALINDRES, 548628 FC BERNIS, 548837 F.C. 

BAGNOLS PONT, 549436 ENT.S. LES TROIS MOULINS, 549600 F.C. CANABIER, 550949 F.C. 

CHUSCLAN LAUDUN L'ARDOISE, 551417 FOOT TERRE DE CAMARGUE, 551430 U. S. DU 

TREFLE, 551488 STADE BEAUCAIROIS 30, 551501 ASSOCIATION SPORTIVE DE LA 

VAUNAGE, 551688 F. C. PAYS VIGANAIS AIGOUAL, 552832 OLYMPIQUE MAS DE MINGUE, 

553073 O. ST HILAIRE / LA JASSE, 553703 ETOILE SPORTIVE THEZIEROISE, 553818 F. C. 

VAL DE CEZE, 560267 ACADEMIE UNIVERS, 560593 FOOTBALL CLUB CABASSUT, 560833 

BOISSET ET GAUJAC FOOTBALL CLUB, 563664 U. S. LA REGORDANE, 563786 F. C. 

LANGLADE, 563810 S. C. NIMOIS, 564011 ESPOIR FOOTBALL CLUB SAINT GILLOIS, 564235 

AS AUZONNET, 564374 REMOULINS, 580584 CALVISSON F. C., 580998 FC MILHAUD, 

581232 ENT. S. PAYS UZES, 581698 MOUSSAC F.C., 581851 A. S. VERSOISE, 590128 C. A. 

BESSEGEOIS,  738843 FC FEMININ ST GERVASY, 750342 NIMES METROPOLE.  

Clubs représentés :  

500257 ST. ST BARBE LA GRAND COMBE, 503235 EMUL. GRAU DU ROI, 503388 F.C. 

JONQUIEROIS, 503566 S.C. LANGOGNE, 519042 U.S.A. CANAULOISE, 519479 O. 

FOURQUESIEN, 519483 J.S. CHEMIN BAS D’AVIGNON, 520389 ENT. NORD LOZERE 
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F., 521148 E.S. BARJACOISE, 523063 U.S. PEYROLAISE, 524549 A.S. RANDONNAISE, 

525110 O. DE CARDET, 525792 LE MALZIEU, 526910 ESP. LOZERIEN LE BLEYMARD, 

529748 A.S.C. CHANACOISE, 538138 ECOLE DE F. LA VALLE L'AUZONNET, 532363 

FC NASBINALS, 534095 OL. MONT AIGOUAL, 535058 FC RODILHAN, 540548 ET.S. 

ARAMONAISE, 545503 FOOTBALL SUD LOZERE, 548839 O. ST ALEXANDRE, 549689 

AS CENDRAS, 550235 MARGERIDE FC, 550336 RIMEIZE FOOT, 551504 AVENIR 

FOOT LOZERE, 552069 RHONE GARDON, 560946 GROUPEMENT ATHENA, 561066 

ALL FIVE ACADEMIE, 561216 FC CAUSSE SAUVETERRE, 582358 L'OLYMPIQUE DE GAUJAC, 

590271 F. C. GRANDRIEU ROCLES, 590329 VAILLANTE AUMONAISE, 853452 

MARVEJOLS VETERANS. 

 

Clubs en retard :  

 
514961 ENT.S. MARGUERITTOISE, 525595 AC PISSEVIN VALDEGOUR, 526901 

SOLEIL LEVANT,  560278 AFC ALTUMA,  

 

Personnalités présentes : 

• M. Damien BANAL, Directeur Communication du Crédit Agricole du Languedoc. 

• M. Didier JUAN, Directeur d’Agence Nîmes du Crédit Agricole du Languedoc. 

• M. Arnaud DALLA PRIA, Président de la Ligue de Football d’Occitanie 

• M. Giovani PERRI, Président de l’Antenne Départemental de Football en Lozère 

• M. GOBERT, Président d’Honneur de l’ancienne Ligue Languedoc-Roussillon 

 

Personnalités excusées : 

• Mme François LAURENT-PERRIGOT, Présidente du Département. 

• M. Vincent BOUGET, Délégué au Sport du Département 

 

La séance est ouverte à 09h55. 

 

 

I. APPEL DES DÉLÉGUÉS (par M. Damien JURADO) 

 

Nombre total des clubs : 155 Nombre total des voix : 925 

Quorum clubs nécessaire : 52 Quorum voix nécessaire : 309 

    

Total des clubs présents ou 

représentés : 
97 Total des voix : 688 

% des clubs présents ou représentés : 63 % % du total des voix : 73 % 

 

 

Mesdames et Messieurs les Présidents ou représentants des clubs, 

Mesdames et Messieurs, en vos grades, titres et qualités, 
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Le District Gard-Lozère de football est heureux et ravis de vous accueillir à Nîmes, dans 

cette salle de l’Hôtel CSuites, pour l’Assemblée générale d’hiver. Le Président Francis 

ANJOLRAS et l’ensemble du Comité Directeur vous souhaitent la bienvenue. 

 

Avant tout, je vous remercie de bien vérifier que vous êtes en possession de votre 

matériel de vote qui vous a été remis lors de l’émargement, et si vous le voulez bien, 

comme à l’accoutumée, nous allons procéder à l’appel des délégués. 

 

Comme vous avez tous émargé et que nous savons que le quorum est atteint à 63% des 

clubs présents ou représentés, et que 73% des voix sont atteintes, je vous propose 

d’éviter l’appel nominal si vous en êtes d’accord. 

 

Je déclare donc cette Assemblée générale d’hiver ouverte. 

 

Avant de passer la parole à Mr Francis ANJOLRAS, Vice-Président du District Gard-

Lozère, je vous propose d'observer un moment de recueillement à la mémoire de ceux 

qui nous ont quittés depuis notre dernière Assemblée Générale, et je vous demande de 

bien vouloir vous lever et respecter une minute de silence. 

 

Une minute de silence est observée. 

 

 

II. ALLOCUTION DU PRESIDENT DE SEANCE (par M. Francis ANJOLRAS) 

 

 

Mesdames les Présidentes, 

Messieurs les Présidents, 

Mesdames et Messieurs les Délégués, 

Mesdames et Messieurs, 

 

Je me réjouis de la qualité de nos travaux et remercie l’ensemble des intervenants ainsi 

que vous tous pour la participation active à cette assemblée. 

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont œuvré pour la bonne organisation en 

particulier Teddy GRAS et Daniel OLIVET. 

Avant toute chose, je tiens à exprimer une nouvelle fois toute ma reconnaissance et celle 

du Comité de Direction pour votre engagement et investissement qui se traduit par une 

grande dynamique et un développement exceptionnel du nombre de licencié enregistrés 

à ce jour. A savoir plus de 1000 par rapport à la saison dernière. Grâce à vous la FFF va 

dépasser les 2 300 000 licenciés en fin de saison 2023/2024. 

 

Je rappelle que le football est un lien privilégié d’éducation citoyenne et sociale et je 

félicite les clubs labelisés qui vont recevoir tout à l’heure d’importante dotation au titre de 

leur participation active dans le cadre du label jeune FFF-Crédit Agricole qui est un 

programme de structuration et de développement des clubs très cohérent avec le sport 

comme école de la vie. 
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Je profite de cette Assemblée pour insister sur les actions de prévention qui permettent 

de limiter la violence et la fronde qui malheureusement continue encore. 

 

Avec la fronde et la violence c’est le sport que l’on assassine !  

 

De plus en plus d’entre vous l’ont bien compris et s’investissent pour inculquer auprès 

des jeunes les valeurs de respect. Il reste encore du travail à effectuer par certains qui 

n’ont pas encore compris que le football était avant tout un jeu avec des règles pour le 

plaisir. 

 

Nous profitons de cette Assemblée pour passer quelques informations majeures et 

insister sur le Programme Educatif Fédéral qui a vocation à promouvoir la pratique du 

sport et ses valeurs qui restent les actions prioritaires au sein des clubs et bénéficient du 

soutien majeur de notre partenaire Crédit Agricole. 

 

Nous renouvelons notre soutien au football Féminin et en collaboration avec nos cadres 

techniques le développement des nouvelles pratiques et de l’arbitrage. 

 

Le soutien du District a pu se traduit entre autres par le doublement du montant des cartes 

carburant distribuées par la FFF (22 500€), l’aide à l’achat de tablette numérique (5 000€) 

et l’opération Minibut (14 000€) qui comme vous l’a dit le Président de la LFO est une 

opération conjointe LFA-LFO-DISTRICT organisée par la Ligue pour laquelle vous allez 

recevoir prochainement des informations précises. 

 

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente saison. 

 

 

Le Président 

Francis ANJOLRAS 

 

Je redonne la parole au secrétaire général Mr Damien JURADO. 

 

 

III. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 1er  

JUILLET 2023 (par M. Damien JURADO) 

 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 1er Juillet 2023 a été publié sur le site 

internet Le 21 Juillet 2023 ainsi qu’au Journal Officiel n°01 du 21 Juillet 2023.  

À ce jour, aucune observation ni remarque n’a été reçue. 

 

Je vous propose de voter sur ce texte. 

 

Vote sur l’approbation du PV de l’AG du 1er Juillet 2023. 

 

Le PV est approuvé à l’unanimité des voix. 
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IV. COMPTE-RENDU FINANCIER DE LA SAISON 2022/2023 (par Mme Audrey 

FIRMIN) 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

Comme chaque année, je me dois statutairement de vous présenter le compte rendu 

financier. 

Le bilan et le compte de résultat arrêtés au 30 juin 2023 sont en conformité avec ceux 

présentés par la Fédération Française de Football.  

 

Mes commentaires traiteront les variations importantes des rubriques et comptes, par 

rapport à l’exercice précédent.  

Au terme de mes commentaires, je vous ferai lecture de l’attestation délivrée par Mlle 

Marianne MAHOUX, du Cabinet « CONSEIL AD’OC » à Nîmes, en sa qualité d’Expert-

Comptable et de Commissaire aux Comptes. 

 

A – CHARGES DU COMPTE DE RÉSULTAT 
 

 

Poste 60 - ACHATS : Hausse importante du coût énergétique avec la ligne EDF GDF à 

+ 9500 euros. 

La ligne objet promotionnels-coupes est à + 5400 euros avec une saison normale. 
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Il n’y a pas d’autre commentaire particulier. 

 

Poste 61 – SERVICES EXTERIEURS : Variation importante sur la ligne Assemblée 

Générale du fait des 2 organisations par an 

 

Poste 62 – AUTRES SERVICES EXTERIEURS : Variation de + 4000 EUROS sur la ligne 

honoraire contrôle de sécurité qui correspond au contrat habilis facturé pour 2 ans ainsi 

que l’entretien électrique. 

Concernant la Ligne de péréquation forte variation de + 22500 EUROS qui correspond 

au doublement de la subvention FFF que le district à abonder à 100%. 

 

 

Poste 63 – IMPOTS ET TAXES : Assujettis à la taxe sur salaire suite à l’embauche en 

Lozère avec le dépassement du plafond ligne avec variation de + 6500euros, 

Avec régularisation partielle en décembre 2023 

 

Poste 64 – CHARGE DE PERSONNEL : Variation des cotisations salariales et patronales 

de + 51k€ = incidence du salarié de Lozère,  

Mais 39k€ sont refacturés à la délégation Lozère et 2 salaires abondés par la fédération 

(à hauteur de 2*20k€) 

 

POSTE 65 : AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE : 

Opération  du Foot d’Animation + 10 K€ 

Opération mini but avec un coût réel pour le district de 14k€ 

 

 

Le total des charges d’exploitation s’élève à 660 644 ,55 euros. 
 

 

B – PRODUITS DU COMPTE DE RÉSULTAT 
 

 

 

Le total des produits d’exploitation s’élève à 581 630,34 euros. 
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Le résultat d’exploitation est déficitaire de 79 014 euros, corrigé pour partie par les 

produits financiers et les produits exceptionnels. 

Le résultat final fait ressortir un déficit de 70 235 euros qui s’explique en partie : 

 

Le comité directeur a décidé dans le cadre des aides aux clubs et face à la forte 

augmentation du carburant, de verser la même somme attribuée par la Fédération de 

22 500 euros, 

Auxquels s’ajoutent les 14k€ pour l’opération mini buts et 10k€ que nous rajoutons au 

Foot Animation. 

1 imprévu de près de 10k€ concernant la facture EDF qui nous est imposé. 

 

En conclusion, le Résultat final fait ressortir un déficit de 70 235,69 euros 

 

 
 

 

Avant de vous lire le contenu de l’attestation de Mlle Marianne MAHOUX, du Cabinet 

CONSEIL AD’OC à Nîmes, en sa qualité d ’Expert-comptable et de Commissaire aux 

Comptes, je tiens à remercier pour leur collaboration : 

- Le personnel administratif du District Gard-Lozère, pour le travail de qualité qui 

a été fourni,  

- M. Michel SIOL, 

- Mlle Marianne MAHOUX, Expert-comptable et Commissaire aux Comptes, 

- Sans oublier notre Président Francis ANJOLRAS, qui continue depuis plusieurs 

exercices, à prendre à son compte la charge administrative de la comptabilité. 

 

 

V. LECTURE DU RAPPORT DE L’EXPERT-COMPTABLE ET DU COMMISSAIRE 

AUX COMPTES (par Mme Audrey FIRMIN) 
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Vote sur les comptes de l’exercice 2022/2023. 

 

Les comptes de l’exercice 2022/2023 sont approuvés à l’unanimité des voix. 

 

 

VI. AFFECTATION DU RÉSULTAT (par Mme Audrey FIRMIN) 

 

Je propose à l’Assemblée d’affecter le résultat déficitaire, s’élevant à -70 235,69 € 

(soixante-et-dix mille deux cent trente-cinq Euros et soixante-neuf centimes), au report à 

nouveau. 

 

Vote sur l’affectation du résultat déficitaire au report à nouveau. 
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Le résultat déficitaire, d’un montant de - 70 235,69 €, est affecté au report à 

nouveau à l’unanimité des voix. 

  

 

 

VII. QUESTIONS DIVERSES. 

 

Aucune question ne nous est parvenue à ce jour. 

 

 

 

VIII. Informations diverses : INTERVENTION DE M. MICHEL QUENIN, PRESIDENT 

DE LA COMMISSION D’APPEL DU DISTRICT 

 

Bilan de l’ensemble des dossiers traités sur la saison 2022/2023. 

 

 

IX. Informations diverses : INTERVENTION DE M. BERNARD BERGEN, MEMBRE 

DE LA COMMISSION D’ACCOMPAGNEMENT DES CLUBS 

 

Un point général est fait sur l’utilisation de la FMI : 

- Les problèmes rencontrés lors des matchs 

- Un rappel des bons pratiques avant, pendant et après le match. 

- Un rappel des règlements au sujet de l’utilisation de la FMI et notamment de la 

transmission par le club recevant. 

 

 

X. Informations diverses : INTERVENTION DE M. FREDERIC ALCARAZ, 

CONSEILLER TECHNIQUE DEPARTEMENTAL PLAN DE PERFORMANCE 

FEDERAL 

 

 

- Programme Educatif Fédéral (PEF) :  

Il incite et encourage les Clubs à s’insérer dans les démarches du PEF. Il informe de la 

création du site internet dédié à ce programme FFF et rappelle qu’il faut s’engager via le 

Footclub des Clubs. 

- Statuts des Educateurs : 

Après avoir fait un rappel des obligations, il fait état des clubs en infraction (sans les 

nommer) à ce jour. 
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XI. Informations diverses : INTERVENTION DE M. LIONEL ROCHETTE, 

CONSEILLER TECHNIQUE DEPARTEMENTAL en DEVELOPPEMENT ET 

ANIMATION DES PRATIQUES 

 

- Equipe « référent technique » : 

Titulaire du Brevet de Moniteur de Football (BMF) 

Missions : 

• SUIVI DE PLATEAUX U7 à U11 dans les clubs lors de problèmes rencontrés 

• PRESENCE RASSEMBLEMENT DE MASSE 

• PRESENCE RASSEMBLEMENTS FUTSAL 

• ANIMATION ATELIERS EDUCATIFS  

• ANIMATION ATELIERS COORDINATION MOTRICITE 

• SUIVI PLATEAUX FUTSAL U6 

• SUIVI CANDIDATS CFI, SEANCES EN CLUB 

 

- Labellisation FFF des clubs. 

 

LABEL JEUNES FFF = 3 NIVEAUX  

 

Clubs gardois dans le processus : AS POULX, ST. O AIMARGUES, FC CALVISSON, EP 

VERGEZE, STADE BEAUCAIROIS FC, O. ALES CEVENNES, FOOT TERRE C./AIGUES 

MORTES, FC CHUSCLAN/LAUDUN, US MONOBLET 

 

LABEL FEMININ FFF = 3 NIVEAUX 

 

Clubs gardois dans le processus : FF NIMES METROPOLE GARD, EP VERGEZE, FC 

CHUSCLAN/LAUDUN, O ALES CEVENNES, US MONOBLET 

 

LABEL FUTSAL 

 

La labellisation aide à la structuration des clubs dont la NOTION DE PROJETS 

SPORTIF, EDUCATIF, ASSOCIATIF en est la PRIORITE 

 

 

 

X. Informations diverses : INTERVENTION DE M. DAMIEN JURADO, SECRETAIRE 

GENERAL DU DISTRICT. 

 

Réaffirmation les prérogatives du District et de ses commissions  

 

Soutien du District : 

- Compte tenu de la situation économique actuelle (Prix du carburant, inflation, 

etc…), sur proposition du Président, le Comité de Direction a décidé d’allouer 
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une somme équivalente à chaque club bénéficiaire égale à celle des cartes de 

carburants de la FFF. Cette aide financière sera créditée sur les comptes 

District des clubs.  

- Financement des tablettes FMI à hauteur d’une participation de 50 € par 

tablette  

- En dotations matériels pas moins de 100 jeux de maillots et 300 ballons vont 

vous être remis à l’issue de cette AG. 

 

 

Je tiens sincèrement à remerciement tous les membres des Commissions œuvrant 

quotidiennement pour faire vivre les compétitions District et le football Gardois en 

général. Car comme vous tous, ils sont bénévoles et prennent de leur temps personnel 

pour faire fonctionner les commissions. 

Remerciement aussi au personnel administratif qui les accompagnent sans relâche. 

 

Sans oublier, vous, dirigeants, éducateurs, bénévoles qui œuvraient sans relâche et avec 

passion au sein de vos Clubs et participaient ainsi au développement de notre football 

Régional et Départemental. 

 

 

XII. REMISE DES DOTATIONS 2023/2024 

 

Nous passons maintenant à la partie plus festive de notre Assemblée, avec la remise des 

trophées et des dotations aux lauréats des différents challenges concernant la saison 

2022/2023. 

 

- PRIX ENCOURAGEMENT 

- PRIX COUP DE COEUR 

- LABELS JEUNES et FEMININS 

- DOTATIONS DISTRICT pour mise en avant des clubs gardois. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 12h25. 

 

M. Francis ANJOLRAS, 

Président 

 

M. Damien JURADO, 

                 Secrétaire  

 


